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Zitat von OPM 

wollitz wollte zur arminia, der vorstand hat aber durch die bank abgelehnt als
dammeier ihn schmackhaft machen wollte.

Der Vorstand in Bielefeld is schon aweng behindert oder?
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